

# CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

## L'arbitre Redouane Jiyed, bourreau des Panthères

W.N.  
Libreville/Gabon

ON se demande bien ce qu'est venu faire sur le terrain l'arbitre marocain Redouane Jiyed, lors du match des 8es de finale entre les Étalons du Burkina Faso et les Panthères du Gabon. L'ensemble de sa prestation a été décriée. Et pas que par les Gabonais. La presse internationale aussi l'a jugé pas bon du tout. Au point d'apparaître comme le bourreau des Panthères.

En dehors du penalty sévère sifflé contre Obissa, il "entérine" l'erreur de son assistant qui a signalé un peu trop vite un hors-jeu de Boupendza. Pis, tout au long de la rencontre, cet homme, qui donnait l'impression d'avoir perdu le contrôle de la rencontre, s'est permis de sortir 16 cartons dont un rouge, discutable, donné à Obissa.

Et puis, comme si cela ne suffisait pas, alors que Aaron Boupendza filait seul vers le but de Koffi, mais étant dans le camp gabonais, il sifflera curieusement un hors-jeu. Encore imaginaire!

Mais il y a surtout le carton jaune "ridicule" infligé au portier Jean-



Photo: Franck Martial Mombou

**L'arbitre marocain n'a pas été à la hauteur de ce match.**

Noël Amonome durant l'épreuve fatidique des tirs au but. Redouane Jiyed demandait au portier gabonais

avec insistance d'être sur sa ligne de but alors qu'il était justement sur cette ligne. Pendant ce temps, il res-

tait muet quand le portier adverse Koffi désertait la sienne durant cette épreuve. Comme pour dire que l'ar-

bitrage africain reste, et restera un véritable boulet au développement du football continental.

## Les Comores cherchent un nouveau gardien avant d'affronter le Cameroun



Photo: Franck Martial Mombou

**C'est un joueur de champ qui sera le gardien des Comores aujourd'hui.**

W.N.  
Libreville/Gabon

CE n'est plus un secret ! Les Comores joueront aujourd'hui face au Cameroun leur 8e de finale sans un véritable gardien de but. Sur les trois gardiens convoqués, Ali Ahamada et Mayadh Ousseini

ont été déclarés positifs au Covid-19, et le dernier, Ben Boina, s'est blessé lors de son choc avec le Ghanéen André Ayew au cours du dernier match remporté par les Coelacanthés (3-2) face aux Black Stars.

La question qui se pose désormais est celle de savoir qui héritera du poste de gardien ? Une

chose est certaine : le poste va forcément échoir à un joueur de champ. Hier, lors de la conférence de presse d'avant-match, Jean-Daniel Padovani, l'entraîneur des gardiens de la sélection des Comores, a levé un coin du voile.

"Tout de suite nous nous sommes remobilisés pour se remettre au travail et trouver les meilleures solutions possibles", indique Jean-Daniel Padovani. Avant d'ajouter que "la première des choses, pour trouver le gardien, c'était qu'il fallait que cela vienne d'eux. C'est ce qu'il s'est passé. On a eu des potentiels gardiens."

Il y a donc eu des volontaires. Jean-Daniel Padovani se garde de donner le nom du futur gardien. "Le gardien n'est pas encore déterminé. De toute façon, même s'il était déterminé, je ne le dirais pas. Certains sont peut-être capables d'analyser le gardien - la taille, le poids, la vitesse", glisse-t-il.

## Les Super Eagles tombent de haut



Photo: DR

ILS ont été éliminés hier par d'autres Aigles, ceux de Carthage, vainqueurs 1 but à 0 grâce à Youssef Msakni à la 47e minute. En quart de finale, la Tunisie affrontera le Burkina Faso, tombeur du Gabon.

W.N.  
Libreville/Gabon

APRÈS avoir outrageusement dominé le groupe D, avec neuf points au compteur en trois sorties, les Super Eagles du Nigeria, vainqueurs de l'Égypte (1-0), du Soudan (3-1) et de la Guinée-Bissau (2-0), étaient de facto considérés comme le grand favori de cette 33e édition de la Coupe

d'Afrique des nations. Beaucoup prédisaient même l'enfer aux Aigles de Carthage de Tunisie. Mais il n'en a rien été ! Bien au contraire c'est l'ogre nigérian qui tombera lourdement, emporté par les Aigles de Carthage. Bien organisés tout au long de la rencontre, les Tunisiens vont tenir bon et préserver leur avantage obtenu à la 47e minute par "l'ancien" Youssef Msakni, auteur du seul but de la partie.